

# CAÑAL DE CASTILLA.

El Miércoles 14 fuimos al Canal de Castilla.

Aquí había muchas cosas:

Cuando llegamos nos hablaron de lo que íbamos a hacer en la excursión.

En esta sala había motos de muchos colores: rojo, verde, gris... etc.

También había una fábrica de harina; tenía máquinas para ver como se hace la harina. Algunas de ellas se llaman: lavadora, para lavar la harina, otra que era por donde subía y bajaba la harina...

La fábrica tiene 6 pisos. Por ahí subían y bajaban el salvado y la harina en el siglo XIX.

La harina se separaba de las cáscaras u otros productos malos. También se lavaba. Todo esto era en las máquinas que funcionaban con el agua del Canal de Castilla.

Después había un barco. Allí montamos y se veía el paisaje del Canal de Castilla.

El Canal está formado por los ríos Pisuerga y CarrIÓN. Tiene 207 km de largo. Lo mandó construir el rey ilustre Carlos III. Servía para el transporte del comercio. Las mercancías eran las que se llevaban en barcazas. Estas barcazas las llevaban los animales con una cuerda. En el canal hay peces, ratas de agua... etc.

Después de montar en barco fuimos a comer a una saña. Comimos macarrones y filete con patatas. De postre yogur.

Después de esto fuimos al taller de agua.

Nos enseñaron muchas cosas:

Que si pintabas una servilleta con rotuladores se corría la tinta, que las bebidas, si se pone un papel especial, se vuelven rojas si son ácidas y de color más claro depende de su acidez. Por ejemplo, la coca-cola

No hay que desperdiciar el agua porque es muy valiosa. También el agua del Canal de Castilla es valiosa.

Vimos que está limpia porque no había cosas sucias en el río.

Después de aprender todo esto en esta clase, se habrá acabado la excursión.

Volvimos al autobús y llegamos a Zamora en 1 h.

En esta excursión todos hemos aprendido mucho en la fábrica, el barco, el taller de agua... etc.

Ha estado muy bien el ir al Canal de Castilla.

